

## 8 Société et Culture

Religion/Célébration de la fête de Pâques à Notre Dame de l'Assomption...

**"Le Seigneur est sorti victorieux de la mort"**

E. NDONG-ASSEKO

Libreville/Gabon

« **CHRIST** est ressuscité ! Il est vraiment ressuscité ! ». Ces exclamations et bien d'autres de la même veine ont nourri, dans une allégresse des grandes fêtes, la messe solennelle de la célébration de la fête de Pâques en la cathédrale Notre Dame de l'Assomption de Libreville.

« Nous célébrons la résurrection du Seigneur Jésus-Christ. La fête de Pâques est la plus importante de toute l'année liturgique », devait indiquer l'archevêque de Libreville, Mgr Basile Mve Engone, en introduction de son homélie de circonstance tirée du texte de Jean 20:1-9. La cé-



Photo : Joe manianganga

Mgr Basile Mve Engone, archevêque de Libreville, a officié la messe solennelle de la Pâques...

lébration eucharistique fixe la thématique essentielle : « Seigneur ressuscité, tu triomphes de notre mort ». Auparavant, avec d'autres prélats, Basile Mve Engone avait procédé à l'aspersion de l'eau dans l'ensemble de la cathédrale et sur les fi-

dèles. En effet, « tous ceux que lave cette eau sont sauvés et crieront Alléluia ! », annoncent les Écritures. Développant le texte principal, l'officiant a égrené les grandes étapes du cheminement qui caractérise la fête de Pâques, depuis le Mont



Photo : Antoine Essone Ndong

... en la cathédrale Notre Dame de l'Assomption, archi-comble.

des Oliviers, tout le déroulé de la Passion, l'abandon par ses amis, le dépouillement par les gardes, « jusqu'au dépouillement de sa vie ». Et l'homme de Dieu de préciser qu'en fait, « c'est lui-même qui s'était dépouillé de sa vie, avant de la reprendre

pour notre salut. » Et c'est tout le sens de l'Évangile de Pâques où il faut tout aussi appréhender « ces moments de tristesse de Marie au tombeau, quand elle n'a pas trouvé le Seigneur, se lamentant de ce qu' "elle ne sait pas où on l'a mis" ».

Le salut de Jésus est celui de l'amitié : « Avec Jésus, l'amitié est toujours fascinante, même si l'on suit à distance, comme l'a fait l'apôtre Pierre. L'événementiel est incarné dans le tombeau de Jésus que l'on a trouvé vide : « Oui, au tombeau, la lourde pierre, comme la mort, a été enlevée, vaincue », dira Mgr Basile Mve Engone, qui ajoute aussitôt : « Ce message d'espérance doit nous détourner de notre tiédeur. (...) Dans le tombeau, les portions de bande et de linceul étaient là, impeccables. Donc, il n'y a pas eu violation du tombeau ou de vol de corps. Le Seigneur est sorti victorieux de la mort. » « Douma ! Nkore a wome ya » (Gloire ! Le Sauveur est ressuscité), disait la louange.

... et à la paroisse de Derrière-la-prison de l'Église évangélique du Gabon...

**La résurrection du Christ, une nouvelle page dans la vie des Chrétiens**

SNN

Libreville/Gabon

A l'instar de toutes les communautés chrétiennes du monde, l'Église évangélique du Gabon (EEG) a célébré, dimanche dernier, la fête de Pâques, marquant la résurrection de Jésus-Christ d'entre les morts.

A la paroisse de Derrière-la-prison de Libreville, c'est dans la joie que l'assemblée des fidèles de cette congrégation a magnifié, à sa manière, la renaissance du Christ. Saisissant ainsi l'occasion pour confier leurs vies au rédempteur. A cette occasion, le culte a été dit par le pasteur responsable



Photo : SNN

Le pasteur responsable de la paroisse de Derrière-la-prison, le révérend Brice Okoue Ondo, célébrant le culte pascal. Photo de droite : Le peuple de Dieu dans la joie de la résurrection du Christ.

de ladite paroisse, le révérend Brice Okoue Ondo. En présence de certains responsables ecclésiastiques. Placé le sous le thème "Sors du tombeau", cette méditation

était tirée de la parole de Dieu dans les livres Matthieu 27:22, Jean 19:19 et Luc 24: 1-6. S'appuyant sur l'ensemble de ces textes bibliques, l'officiant a notam-



Photo : SNN

ment montré l'origine de la fête de Pâques et ses implications dans la vie des fidèles aujourd'hui. Pour le révérend Brice Okoue Ondo, « la Pâque que nous

célébrons tire son origine du Seigneur Jésus par son sacrifice vivant à la croix. En effet, par sa condamnation et sa résurrection, il a ouvert tous les tombeaux de nos vies, afin que nous écrivons une nouvelle page », a indiqué le

pasteur, avant de lancer une invite solennelle aux fidèles de l'Église évangélique à emboîter le pas de Christ sauveur et rédempteur, qui montre le chemin.

« Hosana à toi seigneur Jésus, tu viens de m'arracher de la tombe dans laquelle j'étais enfoui. Merci pour cette libération et ton amour incomparable. Que ton nom soit glorifié sur toute l'étendue de la terre. »

Ces paroles de louange compris dans la bible devrait être un hymne chanté par chaque chrétien en cette circonstance particulière, où Christ est ressuscité, a indiqué le berger.

Les baptêmes et la sainte cène ont constitué le clou de cette célébration pascale.

**...et dans les églises de réveil Pâques, gage de purification**

R.H.A

Libreville/Gabon

COMME l'ensemble des assemblées chrétiennes, ce dimanche, le Plein évangile tabernacle d'Okinda a rendu hommage à la Pâques, jour qui marque la résurrection du Seigneur Jésus-Christ. Sous le thème de "La purification des lépreux", le responsable de cette assemblée, le révérend Séraphin Mosengo, a établi une relation entre l'œuvre du calvaire qui a marqué la mort et la résurrection de Christ, et la purification du croyant.



Photo : R.H.A

Le révérend Séraphin Mosengo a établi une relation entre l'œuvre du calvaire qui a marqué la mort et la résurrection de Christ, ainsi que la purification du croyant.

d'un état à un autre chez le chrétien. » Et l'homme de Dieu d'ajouter : « Pâques est pour nous une nouvelle naissance, une nouvelle vie. Car selon la sainte Bible, la lèpre est un signe d'incrédulité. Pour en guérir, il faut être purifié. Aujourd'hui, toute personne incrédule est comparable à un lépreux. Il lui faut le sang

du sceau de Pâques pour changer de statut. » La purification qui est décrite par le célébrant ici, a été rendue possible par le sang versé par le Christ sur la croix de Golgotha. Il a poursuivi en indiquant qu'à travers cette célébration, il faut retenir que « Jésus a scellé toute son œuvre sur terre et confirmé

sa "messianité" par sa résurrection. Ça a été l'occasion pour Dieu de prouver la véracité de la Parole. Cela a brisé les sceaux de la superstition des autres religions. Le Christianisme est la seule à avoir un tombeau vide. Il est le Dieu des vivants, et il peut ressusciter les morts. Il a prouvé qu'il pouvait vaincre la mort. Désormais, le monde attend que nous puissions le prouver par nos vies. Il nous a donné accès à cet Esprit de résurrection, qui demeure en nous, et il l'a prouvé par les signes qui accompagnent ceux qui croient. » L'orateur, s'appuyant sur cet enseignement, a insisté sur un point : « il ne suffit pas de se dire croyant, il faut aussi la preuve. » « Allez à l'église, mais appartenez à Christ. C'est la vraie Pâques en nous, l'évidence de la purification », a-t-il conclu.

